

組合員の皆様へ

新聞報道に関するご報告

2022年8月29日

島根大学生協同組合
専務理事 吉谷 淳

日頃より島根大学生協をご利用くださり、誠にありがとうございます。

さて、8月25日の読売新聞夕刊を始めとした各メディアで報道されております賞味期限の延長に関しまして、当組合は仕入先が異なるため該当するものではありません。

当組合は中国・四国事業連合からの仕入れのため、大学生協事業連合から仕入れたものではありません。また、報道された食材は、当組合が仕入れをしていない大学生協事業連合のうち、東日本（北海道・東北・関東甲信越・東海）各地区の大学生協に提供しているものとなります。

本件に関して当組合は該当しておりませんでした。今後も安全性の確保と法令遵守を大前提に、安心してお食事をご利用いただけるよう充分留意して対応いたしますとともに、持続可能な社会実現のために食品ロス削減を实践する観点から、積極的な情報開示と組合員の皆様とのコミュニケーションを図ってまいります。

引き続き、島根大学生協のご利用とご理解を何卒よろしくお願い申し上げます。

お問い合わせ先
島根大学生協同組合
専務理事 吉谷 淳
電話：0852-32-6240